



# EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATOLICOS



Año LV. Núm. 16.420

Precio: 70 céntimos

Jueves 15 de mayo de 1952

## Las Cortes Españolas celebraron ayer Sesión Plenaria

### Juraron el cargo ciento veintiocho nuevos procuradores

#### El presidente don Esteban Bilbao, pronunció un brillantísimo discurso y anunció que la sesión inaugural de la cuarta etapa legislativa se celebrará mañana, a las seis de la tarde

MADRID.—Ayer, a las cinco menos veinte de la tarde, comenzó la sesión plenaria de Cortes. Aparecían ampliados con 28 nuevos escaños los asientos de los procuradores, que ya se aproximan a los 500.

En el banco del Gobierno se situaron los ministros de Asuntos Exteriores, Justicia, Ejército, Marina, Obras Públicas, Educación Nacional, Hacienda, Industria, subsecretario de la Presidencia y de Información y Turismo.

Abierta la sesión, el secretario, marqués de la Valdivia, leyó las listas de los nuevos procuradores y las de los presidentes componentes de las comisiones.

A continuación, el presidente, señor Bilbao, anunció que se iba a proceder a la ceremonia de juramento de los procuradores de nuevo nombramiento y de los que por haber sido designados por razón de su cargo figuran en las listas como nuevos. Puestos en pie, escucharon la fórmula leída por el presidente de las Cortes, y acto seguido desfilaron en número superior a 130 ante la Presidencia y prestaron juramen-

## El tiempo en España

### Parte Meteorológico Nacional

Tiempo probable.—Se mantendrá la tendencia tormentosa, aunque desplazándose hacia el Sur la región de la máxima probabilidad y disminuyendo levemente de intensidad en el resto. Se mantendrá el buen tiempo, con aumento de la nubosidad media y alta, que puede ser preludio de un posterior empeoramiento de la situación meteorológica, fuera ya de intervalos de previsión.

## “Franco merecerá la gratitud del mundo si logra aminorar la tensión en el Mediterráneo“

### El “Daily Telegraph” se ocupa extensamente de España

LONDRES.—El periódico conservador «Daily Telegraph» dice que el Generalísimo Franco merecerá el agradecimiento del mundo libre si consigue disminuir la tirantez en el Mediterráneo.

En una información fechada en Madrid, «Daily Telegraph» pasa revista al reciente acercamiento de España a los países árabes, que acaba de culminar con la visita a Madrid del Regente del Irak que la información señala como un paso más en la política del Gobierno español de cultivar buenas relaciones con los países musulmanes y en particular con los ribereños del Mediterráneo.

Refiriéndose al proyectado pacto hispanoamericano, el periódico dice que sería de gran ayuda, y en momento muy apropiado, el que España pudiera demostrar han disminuido apreciablemente, por efecto de la política

con la mano sobre los Evangelios.

Discurso del presidente, don Esteban Bilbao

Terminada la ceremonia de la jura, el señor Bilbao pronunció un discurso. Dirigió un saludo a los procuradores que forman —dijo— una gran unidad y signi-

fican el mismo pueblo interviniendo directamente en las altas tareas del Estado.

Hizo historia de lo que eran las Cortes en los dos últimos siglos, y afirmó que las de ahora ofrecen una doble lección: lección de derecho político social y otra de retorno a la historia nacional.

(Continúa en 3.ª página)

## La estancia del Regente del Irak, en Sevilla

### Visita a la Catedral y al Alcázar

SEVILLA.—El Príncipe Abdullah, que se encuentra de incógnito en esta ciudad, abandonó el hotel a las seis de la tarde en unión de las personalidades de su país que le acompañan en este viaje, y del director del Museo Arqueológico, señor Lafita.

Primeramente, el Regente del Irak visitó la catedral, impresionándole sus colosales dimensiones. Le fueron mostrados los lugares de mayor interés artístico y monumental del templo metropolitano, y a continuación el tesoro, en el que se guardan joyas históricas de un valor incalculable. El Regente mostró deseos de ver el edificio por fuera, deteniéndose durante varios minutos en la plaza de la Virgen de los Reyes, desde la que la Giralda ofrece su mejor perspectiva. Luego continuó hacia el patio de los Naranjos, donde se conservan trozos de ornamentación de la dominación musulmana en su mayor parte, que produjeron la admiración del Príncipe.

A continuación se dirigió al Alcázar, donde fué recibido por el comisario del Patronato Artístico y conservador del monumen-

to, señor Romero Murube, el cual le acompañó en su recorrido y fué facilitándole datos sobre las vicisitudes del edificio a través de los tiempos. Esta visita se redujo únicamente a la parte de edificio y jardinería anteriores a la reconquista.

### El Príncipe elogia los jardines

El Príncipe Abdullah, que demostró poseer unos conocimientos de arte y arquitectura poco comunes, contempló con visible muestra de satisfacción los patios de las Muñecas y de las Doncellas, así como el maravilloso salón de Embajadores, la sala de Justicia y otras dependencias. Los jardines moriscos, que se encuentran muy cuidados, provocaron también su complacencia, manifestándolo así a todos los presentes.

En el Alcázar le fueron entregados, como recuerdo de su visita, dos cuadros, obras de la señorita Líger, en los que se recogen aspectos del de salón Embajadores y del patio de las Muñecas, obsequio que agradeció vivamente.

El Regente del Irak, que durante su visita a nuestros dos primeros monumentos tiró numerosas fotografías, paseó luego por la ciudad, deteniéndose en varios comercios, en los que efectuó algunas compras, y después se reintegró al hotel. —(Cifra).

### Fiesta nocturna en el Alcázar

SEVILLA.—El Regente del Irak, en su viaje de carácter privado, acompañado del ministro del Aire, general González Gallarza, y restantes personalidades del séquito, llegó al Alcázar a las once y media de la noche. En la puerta del León fué recibido por el alcalde y gobernador civil. La banda interpretó el himno nacional del Irak. En el patio de la Montería fué saludado por el Ayuntamiento en pleno. También se encontraban allí las restantes primeras autoridades sevillanas y los invitados a la fiesta que el Ayuntamiento organizó en honor del Príncipe Abdullah. Este atravesó los salones del Emperador Carlos V y salió a los jardines por la puerta de Marchena, preciosa joya arquitectónica del siglo XVI, que lucían una espléndida iluminación. El Regente del Irak se detuvo unos momentos a contemplar el maravilloso espectáculo que los jardines ofrecían. Después hubo una exhibición de cante y

## Se busca a seis locos peligrosos, evadidos de París

PARIS.—La Policía francesa busca en todo el país a cinco locos que se escaparon de un manicomio próximo a la capital, así como a otro que huyó anoche de Toulouse. Se advierte que todos ellos son locos peligrosos, especialmente uno del grupo de cinco.

La Policía cree que no han salido de la capital, y se ha montado una estrecha vigilancia en los suburbios, así como en los domicilios de los locos, por si pretendieran refugiarse en ellos. —EFE.

## Madrid ha celebrado hoy solemnemente la festividad de su Patrono, San Isidro Labrador

SEVILLA.—Antes de la llegada del avión del Príncipe Abdullah tomó tierra en el aeródromo de San Pablo otro aparato, en el que viajaban el ex ministro de Asuntos Exteriores señor Aristegui, los cuales acto seguido marcharon a Córdoba, de donde regresarán esta misma tarde para unirse al séquito del Regente.

### Hoy sale para Londres

SEVILLA.—Antes de la llegada del avión del Príncipe Abdullah tomó tierra en el aeródromo de San Pablo otro aparato, en el que viajaban el ex ministro de Asuntos Exteriores señor Aristegui, los cuales acto seguido marcharon a Córdoba, de donde regresarán esta misma tarde para unirse al séquito del Regente.

El Príncipe Abdullah saldrá hoy día 15 para Londres en un avión de su propiedad. —(Cifra).

## Madrid ha celebrado hoy solemnemente la festividad de su Patrono, San Isidro Labrador

### Ofició solemnemente Pontifical el Prelado madrileño

MADRID, 15.—En honor del Patrono de la capital de España, San Isidro Labrador, en su festividad, esta mañana se ha celebrado una solemne función religiosa en la Catedral, consistente en una Misa Pontifical, que ofició el Obispo de Madrid-Alcalá y Patriarca de las Indias Occidentales, doctor Eijo Garay.

El acto fué presidido por el subsecretario de Agricultura en representación del ministro de dicho departamento, que se encuentra ausente en Roma, figurando también los gobernadores civil y militar, así como la Diputación y Ayuntamiento en pleno.

Asistieron numerosos ingenieros agrónomos, con sus familias, pertenecientes a la Cofradía del Santo. —(Cifra).

### La fiesta de San Isidro en toda España

MADRID.—Se reciben noticias procedentes de la mayoría de las

## Los aliados, en Panmunjon, proponen la suspensión indefinida de las conversaciones

### Pero los rojos insisten en que se celebre otra reunión, “como las anteriores“

PANMUNJON, 15.—La representación de las Naciones Unidas, en Panmunjon, ha propuesto hoy la suspensión por tiempo indefinido de las conversaciones sobre un armisticio en la guerra de Corea, en vista del pertinaz estancamiento en que las nego-

ciaciones hace tiempo que han caído, pero los delegados rojos han insistido en que se celebre otra nueva reunión de la serie que ha venido teniendo lugar hasta ahora, lo cual proporciona a los comunistas buenos medios de ejercer su propaganda. —EFE.

## El Residente francés en Túnez presentará al Bey un “ultimatum“ para que declare la Ley Marcial

TUNEZ, 15.—La Guardia Móvil francesa ha acampado en las proximidades del palacio del Bey de Túnez, dispuesta a entrar en acción en cualquier momento en que se produzca el menor disturbio entre la población indígena.

Se asegura en esta ciudad que el Residente general francés presentará al Bey de Túnez un «ultimatum» para que decrete la Ley Marcial en la misma, con objeto de poner fin a los desórdenes que, desde el sábado, han ocasionado ya seis muertos y numerosos heridos. —EFE.

## Es detenida una banda de ladrones de trigo

PALENCIA.—Desde hace más de un mes se venían cometiendo una serie de robos en los almacenes del Servicio Nacional del Trigo establecidos en distintos pueblos de la provincia que, por sus características daban la impresión de que estaban realizados por los mismos individuos, que llevaban a efecto sus fechorías durante la madrugada y utilizaban un camión para llevarse el género, con el cual desaparecían rápidamente sin dejar rastro, por lo que se llegó a denominarse por los pueblos el «camión fantasma».

El 22 de abril se cometió uno de estos robos en el pueblo de Hérmedes de Cerrato, de cuyo almacén se llevaron los ladrones 42 sacos de yeros de 85 kilos de peso cada uno, mas otros cereales y efectos. La Guardia Civil montó un servicio que dió por resultado la detención de los hermanos Tomás y Lirio Arranz Benito, que el día 8 del actual, en un almacén de compraventa de Palencia, habían ofrecido una partida de 3.000 kilogramos de yeros.

Ambos han confesado su participación en los delitos de que se trata, en los que les acompañaban cuatro quincalleros, cuyos nombres desconocen, y Manuel Santos de Pedro, conductor y

propietario del camión con el que realizaban sus fechorías. El total de lo robado en los distintos almacenes de la provincia supera las veinte toneladas de trigo, que vendieron en diversas partidas a cuatro industriales, que han sido puestos, como los anteriormente detenidos, a disposición de la autoridad judicial. —(Cifra).

### Recogen los 50 cadáveres del avión caído en la selva brasileña

SAO PAULO.—Los paracaidistas lanzados en el lugar de la catástrofe de Stratocruise de la Panamerican Airways, bastantes días atrás, informan que están recogiendo los cadáveres de las 50 víctimas de la misma. —EFE.

## Los cadáveres de los mineros sepultados hace días en la mina de Santa Lucía, han sido rescatados hoy

LEON, 15.—Durante la pasada noche y la madrugada de hoy han continuado llevándose a cabo activos trabajos en la mina de «Santa Lucía», con el fin de rescatar los mineros que, el martes antepasado, quedaron sepultados, a causa de un desprendimiento de tierras en la misma.

Merced a estos trabajos, han podido ser al fin hallados los cadáveres de los desgraciados mineros, que corresponden al capataz jefe y segundo capataz; dos facultativos de minas, el ayudante topógrafo y tres obreros, quedando tan solo por rescatar el minero, que se supone cadáver, Angel Rabadán García, de 21 años de edad.

Inmediatamente quedó instalada la capilla ardiente y mañana se verificará el entierro de las víctimas, a cuyo acto asistirán las autoridades.

La empresa minera citada, ha suspendido sus actividades, en señal de duelo. —(Cifra).

## Eisenhower marcha a Londres, para despedirse antes de regresar a EE. UU.

PARIS, 15.—El general Eisenhower, ha salido esta mañana de París, con dirección a Londres, por vía aérea, en visita de despedida, antes de emprender su viaje de regreso a los Estados Unidos. —EFE.

LEA USTED  
“El Diario de Avila“





A las siete de la tarde será recibido en la capital de la antigua Abadía el excelentísimo señor Obispo de la diócesis doctor Moro Briz

### Los labradores abulenses, han celebrado esta mañana con gran solemnidad la fiesta de S. Isidro

#### Durante la misa, que fué presidida por el Excmo. Sr. Gobernador Civil, se hizo la tradicional ofrenda de frutos

Con motivo de la festividad de San Isidro Labrador, esta mañana se ha celebrado en la iglesia parroquial de Santiago una misa solemne que fué oficiada por el beneficiado de la S. A. I. Catedral don Luis Jiménez, asistidos por los reverendos don Victoriano Almarza y don Fortunato Gutiérrez.

En presidencia de autoridades se hallaban el excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don David Herrero Lozano; delegado provincial de Sindicatos; don José Manuel Gutiérrez Abello; don Ildelfonso San Román y don Esteban Rodríguez, en representación respectiva de la Diputación y Ayuntamiento; presidente de la Cámara Oficial Sindical Agraria, don Jerónimo Tomé Bustillo; delegado provincial del Frente de Juventudes, don José Sordo Molino y presidente de la Hermandad de Labradores y Ganaderos, don Victoriano Pindado; ocupando lugares preferentes el presidente, vicepresidente y contador de la Cofradía de San Isidro, don Mariano Aboín Pintó, don José Sánchez Díaz y don Pedro García, respectivamente, y otras representaciones, encontrándose el templo totalmente lleno de público, en su mayor parte compuesto por labradores y familiares de los mismos.

Pronunció un sermón el muy ilustre señor don Teodoro García Robledo en el que ensalzó las virtudes del Santo, estimulando

a los agricultores a tomarle por modelo.

Durante la ceremonia religiosa en la que un sexteto interpretó escogidas composiciones musicales, afiliadas de la Sección Femenina e hijas de labradores, hicieron la tradicional ofrenda de frutos al Santo.

#### Bendición de tractores agrícolas para Avila

Después de la misa, y en el atrio del templo, se procedió a la bendición de tres nuevos tractores de la Cámara Oficial Sindical Agraria, organizándose seguidamente la procesión con las imágenes de San Isidro Labrador y su esposa Santa María de la Cabeza, que recorrió las calles del trayecto anunciado previamente, siendo presenciado su paso por numeroso público.

Ha llamado poderosamente la atención, mereciendo toda suerte de elogios la Cámara Oficial Sindical Agraria por tan feliz logro, la traída a nuestra ciudad para su utilización por los labradores y agricultores abulenses, de estos tractores primeros que serán empleados en el cultivo de nuestra tierra.

Ello, sin duda, supone un importante paso dado hacia la prosperidad, ya que, aunque no se trata ahora más que del comienzo de tan ambiciosos proyectos, a nadie se le oculta la importancia que para nuestros campos tiene la mecanización de sus labores.

## Ecos de Sociedad

### Primera Comunión

En la capilla del Colegio Teresiano, ha recibido esta mañana por primera vez el Pan de los Angeles la niña María de las Nieves García García, hija de don Julián y doña Nieves.

Administró el Santo Sacramento el capellán de Sonsoles don Antonio Curiel Montero quien enfervorizó a la niña con una plática.

Acompañaron a la comulgante en el Sagrado Banquete sus padres y hermanos, quienes después de la ceremonia religiosa obsequiaron a los invitados con un desayuno en «Piquío».

Enhorabuena.

Martín, muy estimada por sus virtudes y buenas cualidades de amabilidad y caritativo trato. Al acto del sepelio de sus restos mortales que tuvo lugar en la tarde de ayer concurrió el vecindario en masa, participando en el duelo también numerosas personas de los pueblos comarcanos, buena prueba de la general estimación con que cuenta su distinguida familia, a la cual enviamos nuestro sentido pésame, particularmente al esposo de la finada, don Antonio Martín y a su hijo, don Ladislao, oficial instructor del Frente de Juventudes y buen amigo nuestro, rogando a nuestros lectores que la encomienden a Dios.

### Aniversario

Con motivo de cumplirse el segundo aniversario del fallecimiento de don Juan Mozo Mozo, maestro jabonero, el funeral que se celebre mañana a las nueve en la parroquia de Santiago Apóstol, así como la misa del día 26 a la misma hora y en citada iglesia serán aplicadas por su eterno descanso.

### ¿El mejor restaurante? ¡¡Piquío!!

### Necrológica

Ha fallecido en Vita la honorable señora, doña Teodora Ruiz

## Debla, la virgen gitana

### Asociación de Antiguas Alumnas de la Escuela del Magisterio "Santa Teresa de Jesús"

Las alumnas del tercer curso de la Escuela del Magisterio «Santa Teresa de Jesús» celebrarán la fiesta de su despedida y la fiesta anual de la Asociación de antiguas alumnas los días 19 y 20 del presente mes.

Día 19. — Misa de comunión en el salón de la Escuela del Magisterio a las nueve.

Día 20. — Acto literario musical en el «Cine Gredos» a las siete de la tarde. Se ruega a las afiliadas a la Asociación de Antiguas Alumnas soliciten sus entradas para este acto en la Escuela del Magisterio y antes del domingo día 18.

### Gabinete Electro-Radiológico

#### Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografía de pulmón. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia. Onda corta (fijo y portátil).

Rayos Ultravioleta e Infrarrojos

## Insistimos

Esta mañana presenciamos un hecho que dice muy poco en favor de la ciudad. Un numeroso grupo de turistas extranjeros, al entrar en la Catedral, eran asediados con petición de limosnas por individuos que, a pesar de estar prohibida la mendicidad, no dejan de molestar a los transeúntes.

Pero no solo es eso, lo más lamentable son las fotos que esos extranjeros se llevaron de la portada de nuestro primer templo con sujetos alargando la mano al paso de los turistas.

¿No podrían seguir su magnífica labor los guardias, que han tenido limpias de vagos las puertas de las iglesias?

## CARTELLERA

### Espectáculos anunciados

Cine Gredos. — «Noche eterna» (3).

Gran Cinema. — «Beau Geste» (1).

Teatro Principal. — «Bugambilia» (3-R).

Moralidad. — (1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (5-R) Mayores, con reparos. (4) Gravemente peligrosos.

### FARMACIAS DE GUARDIA EN ESTA SEMANA

Paradinas, Plaza de Santa Teresa.

Aparicio, Avda. José Antonio.

### El Colmao Abulense

se despide de su distinguida clientela por temporada de verano y les ofrece sus esmerados servicios en el Hotel del Pinar. Las Navas (Avila).

### Registro Civil

Nacimientos: Alfonso López Frutos, en Carretera de Toledo 4; María Luisa Tascón Hernández, en Ave María 9; José María Iglesias García, en Clínica de Previsión; María del Carmen López Velayos, en Merendero del Pradillo; Sebastiana Jiménez Sánchez, en Hospital Provincial.

Matrimonio: Jesús Calvo Jiménez con Carmina Jiménez Torrubias, en San Vicente.

Defunción: Juan Díaz Zorzo, de 69 años, en Valladolid 27.

### Igualatorio Médico-Quirúrgico de Avila

Consulta de todas las Especialidades. Rayos X. Intervenciones quirúrgicas. Sanatorios. Ambulancias. Libre elección de Especialistas.

Oficinas: Tomás Luis de Victoria, 17. Avila.

## KAISER



Desde 1870 expone su gran colección de RELOJES de todas marcas y precios. Despertadores y relojes de pared.

JOYERIA - PLATERIA - OPTICA  
Plaza de Santa Teresa, 6. AVILA

### Memoria de la Caja General de Ahorros y Monte de Piedad de Avila

Ha llegado a nosotros la Memoria del ejercicio del pasado año de la Caja General de Ahorros y Monte de Piedad de Avila, que amablemente nos remite el director de la misma don José Tomé Bustillo, cuya atención agradecemos.

Se trata de un folleto de lujosa presentación editado en nuestra ciudad y que es compendio del Balance de situación junto con cuenta de resultados y otros datos donde se ponen de manifiesto además de la activa labor desarrollada por los encargados de la Gestión y Dirección de la Entidad, como en el transcurso del año han alcanzado resultados plenamente satisfactorios y que vienen a compensar aquella actividad.

Sabido es de nuestros lectores la finalidad que esta Institución persigue como benéfica que es, de dedicar la mayor parte del beneficio conseguido a obras benéficas sociales y culturales como se desprende de la lectura de esta Memoria y cuya labor estimamos digna de todo elogio.

Publica también la Memoria una fotografía de la maqueta del que ha de ser el futuro edificio

### Grandes beneficios

obtendrá asociándose «Avícola Palentina». Por 1.000 pesetas suministro de huevos o interés en metálico. Velázquez, 109. Madrid. Representante en Avila, los lunes y martes, de 3 a 5, en el Hotel Continental.

SE ALQUILA casa de campo amueblada, temporada de verano. Señora viuda de Garza, Afueras Puente Adaja, 17.

SE ARRIENDAN pastos para vacas en la finca Solanas del Tiétar (Candeleda). Informará en la finca José García Holgado. En Salamanca, teléfonos 1486 y 2081.

SE VENDE casa, corral y gallinero. Razón, Ajates, 54.

SE VENDEN dos casas en Crespos. Toribio Iglesias. Collado de Contreras.

SE ALQUILA un local Pedro de la Gasca, 8. Para tratar, F. J. Plaza de la Victoria, 11, 2.º

oficial de la Institución y cuyas obras se encuentran en plena actividad esperándose que en un futuro muy próximo sea una realidad la inauguración de sus oficinas y servicios que quedarán enclavados en citado edificio.

sobre el tema: «La misa de los niños».

A las doce, acto público recreativo-formativo al aire libre, con actuación de niños de las parroquias asambleistas. Seguidamente, y en el mismo lugar, discurso sobre «El educador y la formación eucarística de los niños», por don Celestino Minguela, inspector jefe de 1.ª Enseñanza.

A las tres y media; Certamen Catequístico-Eucarístico, dirigido por don Jesús Jiménez Pérez, director del Secretariado Catequístico Diocesano.

Seguidamente procesión eucarística infantil. Consagración de los niños a Jesús Sacramentado, por el señor director de las Escuelas Graduadas de Burgo-hondo, bendición, himno oficial.

A las ocho, en el templo parroquial, conferencias para hombres y mujeres. Temas:

«La educación familiar, obligación gravísima de los padres», por don Eduardo Ruiz Ayúcar, abogado.

«Apostolado Eucarístico de los padres en el hogar», por doña Elisa Martín, propagandista del Consejo Diocesano de Mujeres de A. C.

Acto eucarístico.

A la misma hora, conferencias en locales diferentes, para los jóvenes y las jóvenes, a cargo de propagandistas de los Consejos Diocesanos de los Jóvenes y las Jóvenes de A. C.

Se desarrollará el siguiente temario:

1) Para las jóvenes: «La Comunión, defensa de la castidad de la juventud» y «Similitud de la joven apóstol».

2) Para los jóvenes: «Modo práctico de santificar el día del Señor» y «Eficacia de la Sagrada Eucaristía para el dominio de las pasiones».

Para asistir al Pontifical del domingo 18, habrá servicios especiales de coches, saliendo de Avila por la mañana, regresando al atardecer. Inscripciones y horarios, Empresa I. García.

## SU SANTIDAD EL PAPA, RECIBE AL OBISPO DE TUY

CIUDAD DEL VATICANO. — El Padre Santo recibió esta mañana en audiencias privadas al Dr. Fr. José López Ortiz, obispo de Tuy, al obispo de Lancaster (Inglaterra), al vicario apostólico en Lome (Togo francés) y al ministro de Nicaragua con su familia.

En audiencias especiales recibió al obispo de Santos (Brasil) y a un grupo de peregrinos uruguayos, a la superiora general de las Hermanas del Cenáculo, a la de los Sagrados Corazones de Paraná, a la directora general de la Institución Teresiana de Madrid, a un grupo de miembros del Apos-

tolado de la Oración y a otro del Congreso de María Cristina de Saboya.

Además, Su Santidad concedió la acostumbrada audiencia general a varios miles de fieles, entre los que se encontraban muchos niños y niñas, parejas de recién casados, militares norteamericanos y franceses y un nutrido grupo de peregrinos de Colonia. —EFE.

### Misioneros expulsados de la China roja

HONG-KONG. — El número de misioneros expulsados de China u obligados a abandonar ese país desde 1 de enero de 1951 a 17 de abril de 1952 asciende a 1.763. En la última fecha citada no quedaban en China más que 1345 misioneros extranjeros: 1.018 obispos y sacerdotes, 55 hermanos y 362 religiosas. De esos 1.435 misioneros están actualmente encarcelados 145; 17 obispos, 107 sacerdotes, cuatro hermanos y 17 religiosas. —EFE.

SE ADMITEN cabras de verano para aprovechamiento de pastos y mata de roble, en finca de inmejorable condiciones para esa clase de ganado. Para tratar con Marcelo López Prieto, en Piedrahita (Avila).

## Sánchez Prieto MEDICO

Piel — Venéreas — Sífilis  
Consulta de tres a cuatro y media de la tarde. Duque de Alba, 4, 2.º